

Noël 1988, boulevard Saint-Michel

Te souviens-tu, Jésus ? Noël de l'an dernier...
L'appartement en pleins travaux
et nos cœurs endeuillés...
Nous ne pouvions recevoir personne
et Tu es arrivé
l'Enfant fragile que personne
n'a la dureté de refuser,
et nous t'avons fêté
dans notre intimité
comme on fête la Naissance de Dieu.
Maintenant un an a passé
et tout a bien changé ;
le travail de Maman ;
et même l'appartement peu à peu,
comme un convalescent sortant
d'une douloureuse opération,
par les efforts de chacun
s'est beaucoup amélioré.
Mais Toi Tu n'as pas changé :
comme chaque année
Tu reviens naître dans nos cœurs
dans la pauvreté et le dépouillement
faible comme il y a deux mille ans,
Dieu comme il y a deux mille ans,
et nous venons Te fêter,
et nous venons T'adorer.

S. B., pour le 25 décembre 1988